

Stéphane Paye, patron du Medef

Stéphane Paye, 55 ans, dirige la société choletaise Agir Recouvrement, basée à L'Écuyère. Il a été choisi hier pour piloter le Medef du Choletais après la disparition d'Hervé Leconte.

Xavier MAUDET

xavier.maudet@courrier-ouest.com

Stéphane Paye (prononcer pale, « comme la pale » souligne l'intéressé) a été élu hier président du Medef du Choletais. Il succède à Eric Leconte, décédé et à Jean-Christophe Branger qui assurait l'intérim jusqu'à ces élections. Pâtissier de formation, Stéphane Paye, 55 ans, dirige aujourd'hui une entreprise qui n'a plus grand-chose à voir avec son métier d'origine.

Le Medef, pour partager son expérience

Il pilote la société Agir Recouvrement basée à l'Écuyère, une entreprise d'une centaine de collaborateurs spécialisée dans le recouvrement de créances. Cette élection au sein du Medef est intervenue après une modification des statuts. Ce vendredi midi, les 350 adhérents ont choisi non pas un candidat mais une liste (il n'y en avait qu'une) désignée en tant que conseil d'administration de l'organisation patronale. Après le vote à mains levées, c'est ce conseil d'administration qui a désigné un bureau et a choisi son président.

« Nous travaillons depuis plusieurs mois pour constituer cette liste. Et ce n'est pas simple de trouver une vingtaine de personnes prêtes à donner du temps et de l'énergie » explique Stéphane Paye. Son équipe compte comme vice-présidents Hervé Raineteau (ASP Nettoyage), Philippe Legendre (Inter-marché) et Jean-Louis Prin (Soreel), comme trésorier et trésorier-adjoint



Cholet, Medef, hier. Les adhérents du Medef du Choletais ont été appelés à choisir leur nouveau conseil d'administration. Le nouveau président, Stéphane Paye (en médaillon), dirige une entreprise de recouvrement de créances.

Philippe Choquet (Comec) et Gwenaél Lebain (Isapro), comme secrétaire et secrétaire adjoint Jean-Yves Bellin (avocat) et Jean-Christophe Branger (directeur du Cnam).

« L'intérêt de rejoindre le Medef c'est de se sentir moins seul, moins isolé. Au sein du Medef, chaque dirigeant

peut partager son expérience. Plus il y aura de participants, plus il y aura de réponses aux questions que l'on se pose » expose Stéphane Paye. Diverses commissions, des plus classiques chargées de gérer les mandats des élus (conseil des Prud'hommes, Tribunal de commerce, etc.) aux plus

didactiques (visite d'entreprises), les adhérents du Medef ont aussi maintes occasions de mieux connaître le tissu économique du Choletais à travers des rencontres, des visites, des réunions thématiques.



Un nouveau président à la tête du Medef Choletais

Stéphane Paye, directeur de la société Agir recouvrement, a été élu vendredi par le bureau du Medef du Pays choletais pour un mandat de trois ans. Il succède à Éric Leconte.

Entretien

Stéphane Paye, président du Medef.

Quel est votre parcours ?

Je suis un ancien pâtissier. Il y a plus de vingt ans, j'ai créé ma société Agir recouvrement, spécialisée dans le recouvrement de créances. Elle emploie aujourd'hui une centaine de salariés.

Une seule liste a été constituée...

Il n'a pas été simple de réunir 20 personnes. Elles vont donner beaucoup de leur temps. Les jours et les mois précédents ont été très fructueux en échanges. Nous avons souhaité diversifier les groupes de travail dans tous les domaines d'activité, le commerce, l'industrie, les entreprises tertiaires...

Pourquoi vous présenter comme tête de liste ?

L'idée m'est venue comme ça. Je suis adhérent du Medef depuis des années. Nous nous sommes réunis et il fallait que quelqu'un se propose. Pour cela, il faut en avoir envie, faire le pas. Mais on ne peut rien faire si on n'est pas une grande équipe. Il est nécessaire de travailler ensemble et s'apprécier.

Comment vous êtes-vous organisés ?

Nous avons mis en place des groupes de travail chargés de missions ponctuelles. Chaque commission est composée de 2 à 4 personnes. Nous souhaitons travailler avec tous les membres du bureau et tous les adhérents.

Quelles missions se dessinent ?



Stéphane Paye a été élu vendredi président du Medef du Pays Choletais à la suite de l'assemblée générale.

Chaque membre de la liste se donne pour objectif de faire rentrer deux adhérents dans l'année, soit 40 personnes. Différentes thématiques sont déjà définies. Nous prévoyons d'aller au-devant des industriels pour mieux comprendre leurs problématiques, leur dire de venir nous voir, organiser des conférences.

Où en est le Medef choletais ?

Depuis 45 ans, il est implanté sur le territoire. Il regroupe actuellement 350 entreprises adhérentes dont 170 directes. Parmi les autres branches :

la métallurgie, le bâtiment, la filière mode et la fédération régionale de la chaussure. Le Medef choletais est présent dans plus de 60 organismes paritaires. Économiquement, l'association est saine. Nous organisons chaque mois une réunion thématique et une visite d'entreprise.

Comment le Choletais est-il perçu ?

Comme un secteur extrêmement dynamique qui représente beaucoup d'entreprises. Nous avons un pôle d'entrepreneurs redoutable

notamment dans l'industrie. Que le Medef soit implanté sur le Choletais n'est donc pas étonnant.

Recueilli par Marie-Noëlle PERIDY.

Composition du bureau : président, Stéphane Paye ; vice-présidents, Hervé Raineteau, Philippe Legendre, Jean-Louis Prin ; trésorier, Philippe Choquet, trésorier-adjoint, Gwenaëlle Le bain ; secrétaire, Jean-Yves Belin ; secrétaire-adjoint, Jean-Christophe Branger.